
                               ２０２３年７月１９日   

令和５年度第２回役員会・委員総会 議事録 

〈 役員会 〉 

１． 大学見学ツアーについて 

７月５日（水）に行われた大学見学ツアー、参加者２２名。（神戸市外大・甲南大） 

去年より人数は少なくバス１台でしたが団体では動きやすい人数でまとまっていた。 

もう少し近い場所での検討も必要 

次年度もし開催するのであれば、３月までに行きたい大学を決めて動き出す。 

 

２． 文化祭について 

９月７日（木）８日（金）実施 

   ７日（木）校内にて展示・販売・文化部、有志発表 

（今年から飲食可・車乗り入れ禁止） 

   ８日（金）橿原文化会館にて２年生、文化部発表 

    午前中準備 午後開始予定 

育友会では 

ホットドック・フルーツポンチを販売（予定）  

販売以外で、エントランスにバルーンでゲートを作成 

       ゴミステーション考案 

       保護者受付 

       中庭の万国旗（去年は借り物。今年は購入を検討中） 

今年も金券を販売 金券売り場を１ヶ所→２ヶ所設置検討 

事前購入等も検討し混雑を避ける 

 

〈 委員総会 〉 

１．水本先生のゼミの生徒さんより 

 家庭から出るマイクロプラスチックを少しでも減らす事を目的とているグループの 

生徒さんより、食器を洗うスポンジの代わりに手編みの麻たわしの提案。 

アンケート依頼 

 

２．校長先生より 

最近目メディアに取り上げられることが多く、その中でも週刊東洋経済で 

『子供が伸びる話題校』全国中高一貫校１０校の一つに取り上げられました！ 

 

３．文化祭について 

進路部  受付担当 

人権・生徒支援・広報部の委員さんに 

ホットドック・ゴミステーション 

フルーツポンチ・エントランス飾りつけに分かれてもらいそれぞれで準備等すすめていく 



    

 

 

      


